

ASSEMBLÉE NATIONALE

15 mars 2019

SYSTÈME DE SANTÉ - (N° 1767)

Commission	
Gouvernement	

Rejeté

AMENDEMENT

N ° 302

présenté par
Mme Ménard

ARTICLE PREMIER

À la dernière phrase de l'alinéa 3, substituer au mot :

« réduire »

le mot :

« supprimer ».

EXPOSÉ SOMMAIRE

Emmanuel Macron avait promis en septembre d'envoyer 400 généralistes dans les déserts médicaux en 2019. En moyenne, un médecin généraliste accompagne 864 patients. Avec la mesure du Président de la République, cela fait potentiellement 345 600 personnes en plus qui auront accès au soin. Si c'est une bonne chose, c'est malheureusement encore trop peu. En 2017, près d'un Français sur dix vit dans un désert médical soit 6 720 000 millions de personnes. Il reste donc 6 374 400 personnes à qui le Gouvernement n'a pas apporté de solution concrète.